



Aktionstag 2013

Kampagne „HAND in HAND“

am 26.08.2013

im St. Marien-Krankenhaus Berlin

In diesem Jahr schloss sich das St. Marien-Krankenhaus Berlin der deutschlandweiten Kampagne „AKTION Saubere Hände“ an.

Ziel dieser Kampagne ist es, dass Händedesinfektionsverhalten in deutschen Krankenhäusern zu verbessern.

Im Rahmen dieser Aktion veranstaltete das St. Marien-Krankenhaus Berlin am 26.08.2013 den ersten Aktionstag – Kampagne „HAND in HAND“.



Bei der Veranstaltung konnten sich Mitarbeiter sowie unsere Patienten, deren Angehörige und Besucher zur „AKTION Saubere Hände“ und zu den Themen rund um die Händedesinfektion informieren.



Zusätzlich zu den Informationsständen mit Postern, Aufklebern, Buttons, Postkarten und Flyer gab es die Möglichkeit an einer UV-Lampe das Ergebnis der eigenen Händedesinfektion zu überprüfen. Des Weiteren konnte auch an einer Messung der Talksekretion mittels Sebometer der Firma Schülke+ teilgenommen werden.



Beim Wissenstest konnte man sich selbst zum Thema Händedesinfektion prüfen und mit etwas Glück ein T-Shirt der „AKTION Saubere Hände“ ergattern.





Als „Bonbon“ unseres Aktionstags wurde von unserem hygienebeauftragten Physiotherapeuten der Astral GmbH eine Handmassage angeboten.

Mein persönlicher Dank gilt den engagierten Kollegen und Kolleginnen, die unseren Aktionstag aktiv mit gestaltet haben sowie dem Außendienstmitarbeiter der Firma Schülke+ für sein Engagement.

Meike Mandel

Fachkrankenschwester für Krankenhaushygiene und Infektionsprävention

